



**Confidencial**

## ***Sacarle 'jugo' a las remesas***

El Consulado de México en Vancouver ofreció la conferencia *Remesas: la importancia de este flujo de dinero para las familias mexicanas*, para hablar sobre la importancia del envío de dinero a México. A través de sus redes sociales, la Cancillería detalló que esta charla buscó explicar cómo el envío de dinero por connacionales impulsa el desarrollo local y fortalece el tejido social en las comunidades de origen. Ahora el gobierno de México no sólo presume las remesas, sino que las promueve, esto a pesar de las duras condiciones que enfrentan los connacionales en el extranjero. Así la recaudación en el país.